



## Dirk Behrens

Deutschland/Germany

Geboren 1954 in Bremerhaven. 1975–1982 Studium an der Hochschule für Bildende Künste in Braunschweig. Seit 1993 freischaffend als Maler und Grafiker tätig. Auszeichnungen (Auswahl): 1995 Erster Emden Kunstpreis; 1997 Kunstpreis der Dr.-Marlene-Trentwedel-Stiftung, Bremervörde. Ausstellungen und Kunstprojekte (Auswahl): 2011 "siebzehnhunddreißig", Kunstverein Rotenburg/Wümme; 2011 "übers Moor", zweimonatige Kunstaktion im Aschhorner Moor, Landkreis Stade; 2011 "Wer ist M?", Kulturstiftung Schloss Agathenburg; 2010 Artevie – Espace d'Art Contemporain International, Lorrez-le-Bocage, Frankreich; 2007 Kunstprojekt FRAGILE des Internationalen Hansetags in Lippstadt; 2007 "Schloss Evenburg" – Projekt des Landkreises und des Kulturvereins Leer; 2007 "Landschaften à la carte", Kunstraum Hüll; 2005 "Der Wald vor lauter Bäumen", Landschaftsdarstellungen und Ausstellung im Rüstjer Forst/Landkreis Stade. Der Künstler lebt und arbeitet in Stade und Harsefeld-Issendorf (Atelier). [www.dirkbehrens.de](http://www.dirkbehrens.de)

Born 1954 in Bremerhaven, Germany. 1975–1982 Studied at the Academy of Fine Arts in Braunschweig, Germany. Since 1993 working as a freelance painter and printmaker. Awards (selection): 1995 First Emden Art Award, Germany; 1997 Art Award of Dr. Marlene Trentwedel Foundation, Bremervörde, Germany. Exhibitions and art projects in Germany (selection): 2011 "siebzehnhunddreißig", Art Association Rotenburg/Wümme; 2011 "across the moor," two-month art project, Aschhorn Moor, Stade; 2011 "Who is M?," Cultural Foundation Agathenburg Castle; 2010 Artevie – Espace d'Art Contemporain International, Lorrez-le-Bocage, France; 2007 art project FRAGILE, International Hansetag in Lippstadt; 2007 "Evenburg Castle" – project of the county and the cultural association of Leer; 2007 "landscapes à la carte", Kunstraum Hüll; 2005 "the wood for the trees" landscape representations and exhibition in Rüstjer Forst/County Stade. The artist lives and works in Stade and Harsefeld-Issendorf (studio), Germany. [www.dirkbehrens.de](http://www.dirkbehrens.de)



**Baustelle mit Aussicht**, 2012, Öl auf Leinwand, 120x160 cm  
Building site with a view, 2012, oil on canvas, 120x160 cm